

IU - UNIDAD POPULAR EN LUCHA POR EL EMPLEO DIGNO



La práctica totalidad de la candidatura de **IU – Unidad Popular** para las elecciones generales del 20-D por Sevilla participó este domingo en la movilización convocada por CCOO para defender el empleo público y exigir el fin de los recortes en el sector.

El cabeza de lista por Sevilla, **Miguel Ángel Bustamante**, expresó el nítido compromiso de la candidatura con el empleo digno y de calidad, así como el apoyo explícito a todos los colectivos laborales que en estos momentos se encuentran luchando por sus derechos como consecuencia del nefasto paquete legislativo que los gobiernos PSOE y PP han promulgado contra los trabajadores. Bustamante hizo mención expresa al colectivo de intérpretes de signos de CanalSur, las plantillas de Febatrans, Vodafone, los bomberos de la provincia o los mineros de Aznalcollar.

Para el rescate a la ciudadanía y para favorecer la reactivación de la economía a favor de la gente, el programa electoral recoge medidas contundentes, tales como la puesta en marcha de un **plan integral** para dar trabajo a un millón de parados, el **incremento** del salario mínimo, la **derogación** de las reformas laborales, o la implantación de una **renta mínima** para garantizar pan, techo y trabajo.

Sólo la lucha en la calle puede llevar a la transformación

